
 
２０１８年１２月７日〈金〉第１例会  第２７８５回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                村木幹事 
◎点鐘                                     市原会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介（バナー交換）                 市原会長 
   伊丹ロータリークラブ  佐藤 栄一（さとう えいいち）様 【工業用ゴム製品製造】 
    ※『ロータリーの友』１１月号横組み P35｢ニュージェネレーション｣に掲載の 

米山奨学生 李素熙さんは伊丹ＲＣが世話クラブだそうです。 

◎受章御祝   右田会員  平成３０年秋の叙勲 旭日双光章 受章 
◎１２月慶祝報告  お誕生祝：なし    ご結婚祝：佐々井会員、田上会員 

― 乾 杯 ― 
◎食事案内《すし正》                             久城ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

◎会長挨拶                                   市原会長 

◎スマイル報告                                久城ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   村木幹事 

１．次週１４日(金)例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．本日「ＩＡＣ例会」が開催されます（１６時過ぎ～ 於:明誠高校多目的室）｡ 

３．９日(日)開催「次期ロータリー財団委員長研修会･地区補助金管理セミナー」に田上副会長、

矢冨委員長出席。また、同日「古瀨ガバナーエレクト国際協議会･伊藤パストガバナー規定

審議会ご出席壮行会」に市原会長、田上副会長、村木幹事が出席されます。 

４．配付物･･･2017-18 年度地区活動報告書、『ロータリーの友』１２月号、ガバナー月信 Vol.６ 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 名  名 名 名 ％  

◎年次総会 

 《年次総会次第》 ・開会の言葉･･･村木幹事 

          ・定足数確認（会員総数の３分の１）･･･村木幹事 

          ・次年度の役員および理事の選挙 

（会長エレクト、会長ノミニー承認）･･･市原会長 

          ・次年度会長挨拶 

          ・閉会の言葉･･･村木幹事 

◎スピーチ             会員増強について         増野会員勧誘委員長 

◎閉会点鐘               １３：３０               市原会長 

 

ＭＵ  

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 市原 浩 副会長 田上尚志 幹事 村木 繁 副幹事 廣兼重孝 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 久城恵治 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１１月３０日>

益田ＲＣ･益田西ＲＣ合同夜間例会「あんじょう」（ホスト／益田ＲＣ） 

『第２回砂田ガバナー補佐訪問例会～合同忘年会～』 

◎ゲストスピーカー＆ビジター 
国際ロータリー第２６９０地区第５グループ 

ガバナー補佐  砂田 忠（すなだ ただし）様 【水族館】（江津ＲＣ） 

    随 行 幹 事  増田 敏弘（ますだ としひろ）様 【不動産業】（江津ＲＣ） 

◎会長挨拶（田上副会長） 

砂田忠ガバナー補佐様，増田敏弘随行幹事様ようこそ合同例会にいらっしゃいました。また，

益田西ロータリークラブの皆様，益田ロータリークラブの皆様，こんばんは。 

  本日，益田ロータリークラブ市原会長がご欠席のため，副会長の田上にてご挨拶させていただ

きます。はじめての会長あいさつピンチヒッターなので，いささか緊張しておりますが，恙なく

挨拶を行いたいと思います。 

  はや平成３０年も終わりに近づいています。思えば私が入会したのは平成２６年４月でした。

当時，ロータリークラブが何であるかよく分からないまま入会しましたが，入会させていただい

たおかげで，何もしなければ到底知り合うことができないような方々と次々に友人となることが

でき，自分の世界が一気に広がったような気がします。 

ロータリークラブがポリオ撲滅活動に携わっていたことも，私にとっては大きな喜びでした。

小学生の頃，子供向けにダイジェストされた「微生物の狩人」という本を読んで，「微生物の狩

人」つまり細菌学者，ウィルス学者に憧れました。その頃，自分でも病気と闘う仕事をしてみた

いと思いました。何をどう間違えたのか，大人になった私は「過払金の狩人」になり，サラ金業

者や悪徳投資業者と戦う仕事になってしまいましたが，ロータリークラブに入会して活動したこ

とで，少しは「病気と闘う」という子供のころの理想が叶ったかと思います。 

ところで，今月のロータリーの友には，ポリオ撲滅までのガイドが掲載されています。ポリオ

については，ロータリーの会議や益田西ロータリークラブの松本エンドポリオナウゾーンコーデ

ィネーターのご講演などで勉強する機会も多いのですが，今月号のロータリーの友には，ポリオ

について，ポリオウィルスの性質から今後世界をポリオフリーに保つための計画まで，ポリオに

ついて美しいイラストで分かり易く説明されています。 

  皆様も是非，目をお通し下さい。 

◎幹事報告 

１．前例会「春日山登山例会」の週報を添付します。 
２．１２月７日(金)１６時～ＩＡＣ例会開催（於:明誠高校多目的室）。出席確認を回覧します。 
３．１２月のロータリーレートは１１月と同じ、１ドル＝１１２円です。 
４．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 ８名 ２名 ０名 ８名 ８８．８９％ 

◎ガバナー補佐スピーチ 

  「水族館の裏表（うらおもて）」         第５グループガバナー補佐  砂田 忠 様 

◎スマイル報告 

＊スマイル……砂田ガバナー補佐様、増田随行幹事様（江津ロータリークラブ）（多額） 

＊砂田ガバナー補佐様、増田随行幹事様 ようこそいらっしゃいました。合同例会よろしくお願

い致します。……田上会員 

＊本日は砂田ガバナー補佐様、増田随行幹事様ようこそいらっしゃいました。益田西ＲＣの皆様

よろしくお願いします。……廣兼会員 

＊本日よろしくお願いします。……森本会員 

＊砂田ガバナー補佐様、増田随行幹事様 ようこそ合同例会へ。……佐々井会員 

＊砂田ガバナー補佐様、随行幹事 増田様、ようこそ合同例会へ。……矢冨会員 

＊合同例会よろしくお願いします。……増野会員 

＊ガバナー補佐 砂田様、随行幹事 増田様、そして、益田西ＲＣの皆様、本日はよろしくお願い

します。……岩本会員 

＊ここの所、欠席が続いています。すみません！また、例会に出席の時は、宜しくお願い致しま

す。……大畑会員 


